Journée d'actualisation des connaissances

## PROFILAGE RACIAL ET SOCIAL - ENGAGEMENT ET MOBILISATION

Les 28 septembre et 5 octobre 2021 en matinée





M. Luc Larocque, inspecteur-chef à la Régie de police Thérèse-De Blainville, représente le Bureau de la direction. Depuis plus de 15 ans, il entretient les liens étroits avec les représentants des membres de la communauté Tosh de Boisbriand.

M. Isaac Weiss est responsable de la Shomrim, organisme composé de bénévoles qui veille à la sécurité des citoyens et des bâtiments de la Communauté aux États-Unis et au Canada.

La Régie intermunicipale Thérèse-De Blainville et l'organisme de sécurité Shorim de la communauté TOSH à Boisbriand ont établi un partenariat qui perdure dans le temps. Ce partenariat permet d'intervenir et d'interagir avec les membres de la communauté TOSCH sur des enjeux de sécurité avec une meilleure connaissance des leurs us et coutumes. Principalement mobilisés sur les enjeux de communication, ces partenaires ont appris au fil du temps à se connaître, à départager les rôles et les fonctions de chacun et à concerter leurs actions. Proactifs, ils n'attendent pas la crise pour communiquer et se mobiliser, au contraire!